



薬師寺小だより

第4号

令和元年7月10日
下野市立薬師寺小学校

教育目標 『ふるさとを愛し、夢に向かって高め合える子を育む』
・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう

新年度がスタートして、早4か月

梅雨空が続いておりますが、その合間を縫うように雨が止むと、子ども達は元気に外に飛び出していきます。また雨の時は図書室が大盛況です。それぞれに休み時間の使い方を考えて過ごしています。

今年度もスタートして4か月となりました。6月の校長講話では、「あいさつができること」と「下駄箱の靴を揃えること」を話しましたが、意識して生活できる児童が増えてきました。嬉しいことです。本来は習慣として無意識のうちにできることが望ましいのですが、まずは意識できることからです。ご家庭でも、あいさつや玄関で靴をそろえることなど、同一歩調で子どもたちにお話しただけると幸いです。

《歯科指導を実施しました 6月7日～》



6月は、歯と口の健康に関する指導の重点期間でした。この期間に合わせ全クラスで歯科指導を行いました。2・5年生は、歯科衛生士の鈴木さんをお呼びして指導していただきました。歯の健康がとても大切な事であることを改めて感じる事ができた授業でした。

《人権集会・人権の花贈呈式がありました 6月14日》



人権集会に人権擁護委員の金清様と秋山様が来校し、人権についてのお話をしてくださいました。また人権の花もいただきました。人権の花運動は、「子どもたちが協力しながら花を育てることで、やさしい思いやりの心を育てて欲しい」との願いを込めて続けられているそうです。早速、校舎前の花壇とプランターに花を植えて育てています。

壇とプランターに花を植えて育てています。

おしらせ

子どもたちの様々な活動の様子等を、本校のホームページに掲載しておりますので是非ご覧ください。「下野市けやきネット」で検索していただき、「下野市教育情報ネットワーク『けやきネット』」からお入りください。

《薬小っ子集会を開きました》

6月10日⇒2・5年生、6月24日⇒1・3年生、7月8日⇒4・6年生

この集会は、学年毎に学習した内容を全校生の前で発表する集会です。それぞれに工夫を凝らした素晴らしい発表でした。多くの人を前にしての発表は緊張しますが、自信を付ける良い機会でした。



〔発表内容〕

- 1年生：「かたつむり」の歌、「あいうえお」の歌
- 2年生：「ふきのとう」の朗読劇
- 3年生：俳句の朗読、手話を交えた「小さな世界」の歌
- 4年生：自作の俳句発表、外国語活動で歌うチャンツ

5年生：枕草子「春はあけぼの・・・」の朗読、クラップフレンズ（手拍子によるリズム打ち）

6年生：「マルセリーノの歌」の合奏、英語で日本各地の文化やご当地グルメの紹介

《保健集会を開きました 6月17日》

5・6年生の保健委員会の子もたちが、6月の歯と口の健康週間にちなんで、歯に関する説明やクイズで歯の健康に関心をもつよう話をしてくれました。

薬師寺小の児童は、虫歯がとても少ないです。これからもしっかりと歯磨きをして、健康な歯を維持して欲しいと思います。



《3・4年生がふるさと学習を行いました 6月27日》



薬師寺歴史館でボランティアの方から薬師寺についてのお話を聞いた後、復元された薬師寺の回廊を見学しました。

歴史館北側の畑には、えごまの苗を植えました。秋には、5・6年生が刈り取り、えごまの油をしぼります。

「東の飛鳥」と呼ばれるこの地

の歴史について、関心をもつことができたことでしょう。

校長室の窓から

先日南河内中の先生から、「学校の中を通学していく小学生は、車で止まってあげると必ず振り返ってお礼を言い頭を下げてくれる。立派だね。」というお話をいただきました。ある時は、高学年の子が長い距離を歩いて疲れた低学年の子を励まし、時には重い荷物の一部を持ってあげながら登校する班を見かけました。暑い中、自分も大変なのに小さい子への気配りができる優しさや責任感に頭が下がりました。学校の外でもしっかり行動できる素晴らしい子どもたちですね。

※8月13日～16日は、お盆の学校業務休止期間で職員は不在となりますが、緊急時の連絡は、まず学校、応答がなければ市学校教育課（32-8918）の順となります。ご理解ご協力の程、よろしくお願いたします。